

# 患者様の声をお聞かせください

只今、当院では「患者様のお声」を募集しております。皆様にいつまでも心地のよい治療と心地の良いサービスの提供をしたいと考えており、実際に体験された方の率直なお声が何よりの力となります。「はじめはどのようなお悩みで来院されて、どんな感じで改善していった」などの経過や、他店との違いや治療院選びをしている方へアドバイスなど、書き方は自由ですので、お気持ちをお聞かせください。

感想をお聞かせください

仕事中に転ぶところを骨折してしまいました。1ヶ月後に仕事に復帰しましたがまだ普通に歩けない状態で無理をして今度は反対側の足を痛めてしまつてようが止くこともかかることも出来なくなりました。すぐにこの痛みをなくすためにネットで総合病院を調べました。昨日で前回まで診療して足の痛みもなくなり骨折れた方の足のふくらはぎの付け根もなくなりました。1ヶ月もすみと普通に歩けるようになりました。飯島先生に診療していただきありがとうございました。

以下、差し支えなければお答えください。

なぜ、他にも選択肢があるなかで、うちを選んだのですか？

通っていた整体院で一度だけ電気療法してもらいましたが、毎日で痛みが残るゆえにそれと併せて早くこの痛みをとりたかったためネットで総合病院を調べてから近い所を選びました。

なぜ、「何もしない」という選択肢があるにもかかわらず、うちにきたのですか？

何もしていなければ家でもいいとずっと普通に歩くややしくなるので、やさしい不快感から

お名前	年齢	性別
伊藤 隆行	70代	(男・女)

上記内容をホームページ等で紹介してもよろしいですか？ はい・いいえ

貴重なお声を聞かせていただきまして、ありがとうございました。頂きました患者様の声は宝物です。

これからも精進してまいりますので、末長く宜しくお願ひいたします。

◆個人情報の取り扱いについて ご記入いただきました内容は、当院の貴重な患者様のデータとして厳重に管理致します。

患者様の承諾なしに「第三者への開示」や上記以外での使用、外部への開示・提供等することはございません。ご安心ください。

ご協力ありがとうございました。

院長 飯島 隆行